



## Polizeirevier Wittenberg

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 26.01. bis 27.01.2022

#### Kriminalitätslage:

##### Diebe ohne Diebesgut

Drei unbekannte Täter hatten am 26.01.2022 nicht lange etwas vom Diebesgut. Zwei aufmerksame Zeugen im Alter von 15 und 16 Jahren beobachteten um 13.50 Uhr die Täter dabei, als sie sich in der Straße der Völkerfreundschaft in Wittenberg an einem E-Bike zu schaffen machten und dieses entwendeten. Als die beiden Jugendlichen auf die Täter zukamen, flüchteten diese mit dem gestohlenen E-Bike. Daraufhin fuhr der 16-jährige den Tätern mit seinem Rad hinterher, woraufhin diese vom E-Bike abließen und in unbekannte Richtung flüchteten. Das Fahrrad konnte der 73-jährigen Geschädigten wieder übergeben werden.

##### Diebstahl eines Kartons mit Schuhe

Am 26.01.2022 sollen unbekannte Täter zwischen 16.00 Uhr und 16.16 Uhr in der Lutherstraße in Wittenberg einen Umzugskarton mit Schuhen entwendet haben. Nach Angaben des Anzeigenerstatters habe er den Karton kurzzeitig im Hausflur abgestellt.

##### Diebstahl aus Keller

Überrascht wurde ein Einbrecher am 27.01.2022 um 05.30 Uhr in der Dobschützstraße in Wittenberg. Eine Zeugin hörte Geräusche aus dem Keller. Als sie nachsah, kam ihr der unbekannte Täter mit zwei Tüten und einem Werkzeugkoffer entgegen und entfernte sich. Er soll circa 180 bis 185 Zentimeter groß und schlank sowie mit einer grünen Jacke mit Kapuze bekleidet gewesen sein. Zudem trug er einen Mundschutz. Er entfernte sich mit einem im Hauseingang stehenden schwarzen Mountainbike ohne Schutzbleche und Gepäckträger, wohl aber mit Beleuchtung. Wie sich herausstellte, drang er gewaltsam in einen Kellerverschlag ein. Was genau entwendet wurde, konnte noch nicht festgestellt werden.

##### Diebstahl von Geldbörsen

Wieder einmal hatten Diebe ein leichtes Spiel. Am 27.01.2022 sollen unbekannte Täter zwischen 09.30 Uhr und 09.45 Uhr in einem Einkaufsmarkt in der Dessauer Straße in Wittenberg eine Geldbörse entwendet haben. Nach Angaben der 69-jährigen Geschädigten habe sie einen Beutel, in welchem sich ihre Tasche samt Geldbörse befand, am Einkaufswagen befestigt. Als sie an der Kasse bezahlen wollte, bemerkte sie, dass die Geldbörse entwendet wurde.

Auch in einem Jessener Einkaufsmarkt in der Graboer Siedlung wurde einer Frau am 27.01.2022 das Portmonee entwendet. Nach Angaben der 66-jährigen Geschädigten hatte sie ihre Handtasche samt Portmonee an den Einkaufswagen gehängt. Um 11.30 Uhr bemerkte sie an der Kasse, dass ihre Tasche offen war und die Geldbörse fehlte.

## **Verkehrslage:**

### Wildunfälle

Am Nachmittag des 26.01.2022 wurde der Polizei angezeigt, dass ein 61-jähriger Renault-Fahrer um 05.00 Uhr die B 2 aus Richtung Kemberg in Richtung Wittenberg befuhr. Ein unbekanntes Wildtier sei plötzlich über die Straße gewechselt und in der Folge mit dem Renault kollidiert. Während Tier nicht festgestellt werden konnte, entstand am Fahrzeug Sachschaden.

Um 21.20 Uhr befuhr ein 18-jähriger VW-Fahrer die B 182 aus Richtung Trebitz kommend in Richtung Dorna, als plötzlich ein Fuchs über die Fahrbahn wechselte. In der Folge kam es zum Zusammenstoß mit dem Tier und zu Sachschaden am Fahrzeug.

Der 46-jährige Fahrer eines VW befuhr am 27.01.2022 um 04.00 Uhr die B 100 aus Richtung Radis kommend in Richtung Gräfenhainichen. Am Ortsausgang Radis wechselte plötzlich ein Dachs von links nach rechts über die Fahrbahn. Nachfolgend kam es zum Zusammenstoß mit dem Tier. Während letzteres am Unfallort verendete, entstand am Fahrzeug Sachschaden.

Ein Zusammenstoß mit einem Hasen ereignete sich um 05.45 Uhr auf der B 100. Ein 54-jähriger Toyota-Fahrer befuhr die Bundesstraße, als es circa 100 Meter vor der Ortslage Reuden zu der Kollision mit dem Tier kam, welches am Unfallort verendete. Am Fahrzeug entstand Sachschaden.

### Beim Ausparken angestoßen

Ein 71-jähriger Skoda-Fahrer fuhr am 26.01.2022 um 18.30 Uhr auf einem Parkplatz in der Lindenstraße in Bergwitz aus seiner Parklücke heraus. Dabei stieß er gegen einen stehenden VW. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

### Unerlaubtes Entfernen vom Unfallort

Am 27.01.2022 zeigte ein Postbote an, dass er sein Dienstfahrzeug in der Sternstraße in Wittenberg in Höhe der Hausnummer 72 abstellte, um Pakete auszuliefern. Als er um 10.20 Uhr zum Fahrzeug zurückkam, stellte er fest, dass der Außenspiegel der Fahrerseite durch den Zusammenstoß mit einem unbekanntem Fahrzeug beschädigt wurde. Die Polizei hat ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts des unerlaubten Entfernens vom Unfallort eingeleitet.

## **Impressum:**

Polizeirevier Wittenberg  
Pressestelle  
Juristenstraße 13a  
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: [presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de)